

Un autre ex-membre de la guérilla est assassiné en Colombie



Bogotá, 15 juin (RHC)- Rafael Polindara, ex-guérillero des anciennes Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple a été abattu dans le département du Cauca, situé dans le sud-ouest de ce pays.

Rafael Polindara, signataire de l'Accord de Paix, et qui, après avoir abandonné les armes se trouvait dans un processus de réinsertion à la société, a été criblé de balles par des sicaires qui se déplaçaient en moto.

L'assassinat a été commis devant le logement de la victime, situé à La Laguna, une zone rurale du district d'El Tambo, dans l'ouest du Cauca.

Depuis la signature de l'Accord de Paix, en novembre 2016, 27 ex-combattants des FARC-AP ont été assassinés dans le Cauca et plus de 130 dans tout le pays.

La direction du Parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun a mis l'accent sur le fait que le président du pays, Iván Duque, doit recevoir une délégation de cette organisation qui est alarmée par

l'insécurité physique et juridique de ses adhérents et par les violations dans l'application des accords de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193531-un-autre-ex-membre-de-la-guerilla-est-assassine-en-colombie>



Radio Habana Cuba